



PEMERINTAH KABUPATEN BANGKA TENGAH SEKRETARIAT DAERAH

Kompleks Perkantoran Terpadu Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah
Jalan Titian Puspa I, Koba, Kepulauan Bangka Belitung 33681
Telepon (0718) 7362017, Faksimile (0718) 7362018, Laman bangkatengahkab.go.id

Sumber: Bangka Pos	Hari,tanggal: 26 Februari 2025	Halaman: 4
Subjek: Hak - Anak		Bidang: HAM

Menyuarakan Hak-hak Anak

KONGRES Anak Kabupaten Belitung kembali digelar selama tiga hari dua malam, sejak 20 hingga 22 Februari 2025.

Kegiatan yang melibatkan 56 peserta dari 47 sekolah tingkat SMP dan SMA ini bertujuan menyuarakan hak-hak anak serta mendiskusikan berbagai isu yang dihadapi anak-anak di Belitung.

Ketua Forum Anak Kabupaten Belitung, Salsabila Azzahra, menjelaskan bahwa kongres ini menjadi wadah bagi anak-anak

untuk memahami lingkungan mereka serta menyuarakan solusi terhadap permasalahan yang ada.

"Kami ingin hak-hak anak di Belitung semakin direalisasikan melalui suara anak, sehingga mereka juga lebih sadar dengan situasi sekitar," ujarnya, Kamis (20/2).

Dalam kongres ini, para peserta akan berdiskusi dan menyusun rekomendasi yang kemudian disampaikan dalam sidang pleno.

Salsa menyebut, di antara isu anak yang menjadi perhatian adalah maraknya kasus kekerasan terhadap anak, termasuk kekerasan seksual.

Menurutnya, kongres ini tidak hanya mengangkat permasalahan, tetapi juga mencari solusi yang bisa diusulkan kepada pemerintah daerah. Selain itu, tantangan dalam dunia pendidikan juga menjadi sorotan.

Salah satu poin yang akan dibahas adalah menilai perubahan kurikulum yang

terus berlangsung menjadi kendala bagi siswa, terutama bagi mereka yang berada di tahun-tahun akhir sekolah.

"Kurikulum yang berubah-ubah menjadi tantangan tersendiri bagi kami, apalagi bagi siswa kelas 11 dan 12 yang sekarang harus menghadapi ujian nasional," katanya.

Fenomena kecanduan gadget di kalangan anak-anak juga turut dibahas. Salsabila menekankan pentingnya kesadaran in-

dividu dalam mengontrol penggunaan gadget agar lebih bermanfaat.

"Era digitalisasi seharusnya bisa dimanfaatkan untuk hal-hal positif, seperti promosi dan media pembelajaran," tambahnya.

Melalui kongres ini, diharapkan anak-anak di Belitung dapat menjadi pelopor dan pelapor, serta berperan dalam perubahan positif serta turut aktif dalam menciptakan masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang. (del)